

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

### Annulation de l'édition 2021 du Marathon de Québec

**Québec, le jeudi 10 juin 2021** – À la suite de la décision de la Ville de Québec de retirer son soutien à quinze événements majeurs, dont le *Marathon de Québec*, Gestev et la Corporation Événements Course de Québec annoncent l'annulation de l'édition 2021 qui devait se tenir du 1 au 3 octobre prochain.

Rappelons que Gestev s'était engagée à livrer un événement sécuritaire en respectant à la lettre les mesures sanitaires, d'autant plus que celles-ci ont été récemment assouplies dans le plan de déconfinement du Gouvernement du Québec présenté le 18 mai dernier et dans lequel il est prévu de permettre les activités sportives et les compétitions à compter du 25 juin prochain.

#### Demi-Marathon de Lévis - 28 et 29 août 2021

La bonne nouvelle est toutefois que les coureurs inscrits auront l'option de transférer leur inscription au Demi-Marathon de Lévis, qui est prévu pour le weekend du 28-29 août prochain. Déplacé de mai à août, cet événement sera tenu sur deux jours au lieu d'un seul afin de se conformer aux règles de la Santé publique en termes de nombre de participants sur un même site, au même moment. Ce changement permettra d'accueillir un maximum de 5 225 coureurs pour le 21,1km, 10km, 5km et la Course des jeunes (2km). Les coureurs qui voudront obtenir un remboursement pourront également s'en prévaloir.

C'est donc une fois de plus partie remise pour le Marathon Beneva de Québec, une invitation santé Brunet, qui sera de retour en octobre 2022.

Pour tous les détails : [jecoursqc.com](http://jecoursqc.com)

-30-

Renseignements :

Marie-Michelle Gagné / [mmgagne@gestev.com](mailto:mmgagne@gestev.com) / 418 561-6762